



Para conocer de primera mano la historia de la Real Fábrica Nacional de Moneda y Timbre compartimos con vosotros esta clase magistral en podcast.

Recorreremos los 400 años de historia de esta institución de la mano de Rafael Feria y Pérez (Director del Museo y Director de Relaciones Institucionales y Comunicación de la Real Casa de la Moneda).

En 1614, el rey Felipe III ordenó la creación de la Casa de la Moneda de Madrid . Las primeras monedas que se acuñaron fueron 2 escudos de oro y 4 reales de plata.

Aquí os dejo el podcast para que lo escuchéis:



Casa de la Moneda - Rafael Feria y Pérez - "Clase magistral"

También lo encontraréis en el siguiente enlace:

http://www.rtve.es/alacarta/live_radio_PopUp.shtml?id=5114000&t=25s